

# *Registran en 23 países medicamento cubano Heberprot-P*

---



La Habana, 12 dic (RHC) El medicamento cubano Heberprot-P, está registrado en la actualidad en 23 países del mundo y se emplea con eficacia en 10 naciones, trascendió durante el Cuarto Congreso Internacional Controlando la Diabetes y sus complicaciones más severas.

El Licenciado Antonio Martínez, integrante de la delegación norteamericana, consideró que este fármaco promete mucho y que ojalá se pudieran terminar las revisiones clínicas regulatorias con el permiso del Departamento del Tesoro para que pueda entrar en el mercado estadounidense, lo cual bajaría el costo del tratamiento de los pacientes con úlcera de pie diabético.

A su vez el Máster en ciencias Giraldo Alonso Suárez, especialista del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, aseguró que en más de 60 000 pacientes cubanos se ha empleado el Heberprot-P, lo que ha logrado disminuir al 71 por ciento el riesgo relativo de amputación.

Al evento, que sesionó en el Centro de Convenciones Plaza América de la capital cubana, asistieron alrededor de 600 delegados, de ellos 250 procedentes de 38 naciones.



**Radio Habana Cuba**